

Gottselige Gedanken.

Saul was verfolgst du mich, so hör ich Jesum sprechen?
 Und Jesus war doch nicht auf Erden mehr zu sehn.
 So gehts, wenn man sich will an Christi Diener rächen,
 Er nimmts nicht anders auf, als wär es ihm geschehn.
 O nein! wen Jesus wird an seine Stelle setzen,
 Den will ich aller Ehr und Liebe würdig schäzen.

Lateinisch.

*Christus dicebat: Saul! Saul! quid persequeris me?
 Et tamen in terris nullibi Christus erat.
 Nimirum Christi quae sit injuria membris,
 Non aliter fert, quam si sibi facta foret.
 Absit! nam Christo qui dignus munere sacre,
 Est quoque jure suo dignus amore meo.*